

INFORME DEL CONSEJO SOCIAL DE LA CIUDAD EJERCICIO 2025

PRESUPUESTO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO CORRESPONDIENTE AL AÑO 2025

Antecedentes

En virtud de las funciones atribuidas al Consejo Social de la Ciudad recogidas en el Reglamento de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Alcobendas publicado en el BOCM de 21 de Diciembre de 2018, se envía convocatoria el día 19 de agosto para la elevación del Anteproyecto de Presupuesto 2025 por parte de la Alcaldesa D^a. Rocío García Alcántara en calidad de Presidenta del Consejo, para su conocimiento, aportaciones y consideraciones a reflejar en el presente informe.

En dicha convocatoria se envía fecha, hora y lugar (3 de septiembre de 2024 a las 19'00 horas en el Salón de Plenos del Ayuntamiento) así como acceso a la documentación íntegra de dicho anteproyecto organizada siguiendo las recomendaciones del Área Económica.

En esta reunión, la Concejala de Economía, Contratación y Patrimonio, interviene para explicar el anteproyecto del Presupuesto General de Alcobendas 2025, haciendo un repaso por los principales aspectos del mismo, recogidos fundamentalmente en las memorias que lo acompañan.

Aportaciones y observaciones

Habiendo sido entregado el Proyecto de Presupuesto a este Consejo Social de la Ciudad, se han realizado las siguientes aportaciones al mismo por parte los Consejeros para que sean valoradas y, si es el caso, tenidas en cuenta:

La primera de ellas la realiza el representante de la participación sectorial de Educación, que plantea que es insuficiente la partida y cantidades destinadas al mantenimiento e infraestructuras de los edificios de educación, ya que los colegios y escuelas son antiguos y precisan de climatización y adaptaciones al calor que se viene sufriendo en los últimos años, solicitando que se aumente este presupuesto para su urgente acometida. Igualmente solicita que se informe a la comunidad educativa de las inversiones previstas en educación en este presupuesto.

La siguiente aportación es planteada por la representante del Consejo de la Juventud, quien aplaude la subida en la subvención a los clubes infantiles. En su intervención también solicita que se aumente el presupuesto para las asociaciones juveniles, pues invertir en jóvenes y niños favorece la solidaridad, la pertenencia a la comunidad y en definitiva es invertir en el fortalecimiento del futuro de Alcobendas.

Código Seguro De Verificación		Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Fernando Martinez Rodriguez	Firmado	05/09/2024 12:03:54
	Javier Arteaga Moralejo	Firmado	05/09/2024 12:02:50
Observaciones		Página	1/2
Url De Verificación			

En la tercera aportación, la representante de CCOO en la comarca norte refiere la falta de materiales y medios técnicos en el Centro de Formación de Valdelaparra, para lo que pide dotación. En su intervención también hacer referencia a que haya un presupuesto para dotar el Pacto por el empleo.

El representante de UGT en la comarca norte hace la siguiente intervención, reiterando la necesidad de dotar de presupuesto al Pacto por el empleo. Solicita también aumentar las partidas para mejorar el polígono industrial, para abordar el tratamiento de las bajas emisiones y por último para la climatización de los centros educativos y la eliminación de amianto de estos.

La siguiente aportación fue realizada por el representante de la Universidad Autónoma de Madrid, quien pregunta qué esfuerzo estratégico va a realizar el Ayuntamiento de Alcobendas para no perder oportunidades de acceso a las ayudas europeas.

Uno de los representantes presentes de AICA, recuerda que en la reunión del pasado año se habló de asuntos que sí se han reflejado en estos presupuestos, pero otros no. Reflexiona sobre la importancia de cuidar a las empresas y solicita mantener las inversiones: mejorar el patrimonio, adecuar y modernizar los edificios disponibles, mejorar las infraestructuras, los espacios empresariales, el polígono industrial cuidando a los nuevos propietarios, mejorar la movilidad...

El representante de la participación sectorial de Cooperación solicita que se mantenga la partida destinada a Cooperación por la labor tan importante que realizan las organizaciones en la y para la sociedad.

Por último, la representante de participación sectorial en el ámbito de la Salud, agradece que se mantengan y aumenten los recursos destinados por el Ayuntamiento a estas entidades a las que ella representa.

Conclusiones

Una vez finalizadas las intervenciones, y realizadas las aportaciones sobre el Proyecto de Presupuesto 2025 y sobre los datos más relevantes aportados sobre el mismo, este Consejo Social de la Ciudad, informa favorablemente.

Emitido y entregado a los servicios económicos,

Alcobendas, a fecha de firma digital

Código Seguro De Verificación		Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Fernando Martinez Rodriguez	Firmado	05/09/2024 12:03:54
	Javier Arteaga Moralejo	Firmado	05/09/2024 12:02:50
Observaciones		Página	2/2
Url De Verificación			